



羽合小学校 学校通信

平成26年6月13日 NO, 43

引き続きご意見ご感想

●さわやかな植田風に包まれて、幸せな校舎だなと感じました。大切にしてほしいです。子供達も元気よく、時には羽目もはずすでしょうが、先生方よろしくお願いします。

●楽しそうにすごしている様子が印象的でした

●集会が楽しそうで良かったと思います。みんなとても元気ですね。

●学習態度が大変良いと思います。

◇ありがとうございます。校舎を始め施設へのお褒めの言葉や、子供達の元気で楽しそうな様子をたくさん感想でいただきました。

●2の2の担任の先生がピシッとクラスを引き締めていらっしゃって、メリハリのあるクラスになっていました。

●2年生のクラスを参観しましたが、昨年と比べて大変きまりよく、先生の言葉が良く聞き取れました。学習時は、先生の言われることをよく聞いて勉強するように伝えておりますので大変安心しました。

◇昨年からの成長を私もうれしく思います。子どもたちも頑張っています。ありがとうございました。

●あいさつのできない児童がいて残念に思いました。

●廊下を走る子どもが数名いましたが、全体的にきまりよく生活出来ていると思いました。あいさつがもう少しできればいいですね。

◇ありがとうございます。あいさつについては、

わたしたちみんなで取り組みを進めていきたいと思えます。よろしくお願いします。

●図書館と体育館の間の女子トイレのペーパーホルダーが壊れています。もう少しトイレがきれいだといいのですが・・・

◇一番汚れているところを一番ぴかぴかにできるように、利用する側も、そうじする側も頑張っていかなければなりません。ご指摘ありがとうございます。

●となりのクラスの声が大きく気になった。

◇場面に応じて声の大きさを使い分けるように指導しているところですが、ご指摘のように、まだ、十分でない場面もあります。これからも指導に取り組んで参ります。

●髪の長い女の子が結んでおらず、長いままにしているのが気になります。

◇生活や学習の妨げにならないよう子どもたちに指導して参ります。ありがとうございました。

●今日のプールは寒かったですね。

●プール参観を見られてよかったです。

◇この時期の天候は波が大きく、子どもたちの健康状態を見極めながら授業を進めて参ります。ご心配をおかけして申し訳ありません。

●学校公開など外部の人に入ってもらう機会を増やした方がよいと思います。たくさんの目が子ども達を育てます。

◇私も同感です。たくさんの方においでいただく機会を作りたいと思います。

昨日は大雨洪水警報が出され、大雨による河川や用水路の増水も予想されましたので集団下校としました。雨や雷の状況を見ながら子ども達を下校させましたので、予定の出発時刻が少しずれ、ご心配をおかけしました。今後ともよろしくお願いします。

羽合小学校 寺谷英則